



Continúa paro docente del Colegio Salesiano María Auxiliadora de Porvenir

Padres de alumnos con necesidades especiales exigen resolver caos educacional

» Llamen a interponer acciones para solucionar la anómala situación que ya extiende por más de una semana, donde los profesores no reciben sus salarios y, por consecuencia sus hijos se ven doblemente vulnerados. El seremi de Educación inició un proceso de fiscalización a Fide XII, sostenedor del plantel.

“Como padres de niños con necesidades especiales y neurotípicos, y en representación de la organización inclusiva Guerreros del Fin del Mundo, nos expresamos nuestra profunda preocupación y frustración ante la situación actual en nuestro Colegio María Auxiliadora de Porvenir, donde el paro de profesores, debido al no pago de sus sueldos por parte de la sostenedora, está teniendo un impacto devastador en nuestros hijos, quienes están siendo privados de uno de sus derechos más fundamentales: la educación”.

Así comienza una declaración de la entidad inclusiva fueguina, que denotan que cerca de cien niños del establecimiento, que requieren apoyo y atención especializada, están siendo especialmente afectados por dicha situación. “El programa de integración, que ha sido fundamental para su desarrollo y bienestar, se está viendo gravemente afectado por la falta de continuidad en la educación y el apoyo terapéutico, creando un ambiente poco gratificante para nuestras familias, que afecta la rutina diaria de nuestros hijos”.

La comunicación, firmada por María Isabel Velásquez, que preside la organización, considera que los menores “están siendo vulnerados en su derecho a ser educados, y sus terapias han sido postergadas debido a esta situación”. Lo que está generando un impacto significativo en su desarrollo y bienestar, “y nadie parece dar la relevancia que este problema merece”, acota. No obstante, clarifican que apoyan y comprenden la postura de los docentes, porque también se ven afectados por el no pago de sus sueldos. “Es inaceptable que se les prive de su derecho a recibir una remuneración justa y oportuna. Sin embargo, como padres, nos preocupa profundamente el impacto que esta situación está teniendo en nuestros hijos”, ponen



Durante la noche del pasado jueves, decenas de apoderados, los docentes que mantienen el paro y vecinos de Porvenir que apoyan la movilización asumida por el Sindicato de Profesores del Colegio María Auxiliadora, marcharon para terminar manifestándose ruidosamente contra el sostenedor Fide XII y el Obispado de Magallanes, en el sector del Obelisco de avenidas Señoret y Santa María de la capital fueguina.

» Seremi de Educación inició proceso de fiscalización a Fide XII

Desde Punta Arenas, ayer el seremi de Educación, Valentín Aguilera, lamentó la situación de la escuela católica, asegurando que “los fondos de subvención para el mes de abril fueron transferidos por el Ministerio de Educación a Fide XII, por lo que no se entiende por qué no fueron pagados los sueldos. Dada la gravedad de la situación, la Superintendencia de Educación notificó el inicio de un proceso de fiscalización al sostenedor, el pasado viernes 9, con un plazo máximo de entrega de documentos de 48 horas”.

Todo ello, agregó, “teniendo en cuenta que se han recibido 11 denuncias, tanto del profesorado por el incumplimiento de sus derechos laborales, como de apoderados para salvaguardar el derecho a la educación de

las y los alumnos.

En este contexto, nos preocupa de manera especial el proceso de acreditación de los cerca de 60 estudiantes del Programa de Integración Escolar del Colegio María Auxiliadora de Porvenir”.

Señala que empatiza con la preocupación de sus familias “y es por ello que como Secreduc, estamos acompañando al equipo del establecimiento para que cada una de las y los estudiantes que requieren apoyos, continúen acreditados y reciban la atención profesional de inclusión que necesitan para llevar adelante su proceso educativo”. Aunque no fue posible un contacto con los dirigentes sindicales de los profesores, trascendió que Fide XII les pidió esperar hasta el martes 20 a recibir una de 2 cuotas de sus salarios de abril, y a fin de mes o inicios de junio, la segunda, aunque no habría claridad en sus pagos de mayo.

en relieve. Piden a la sostenedora (Yolanda Díaz, de Fide XII) dar explicaciones y soluciones concretas para resolver la anómala situación.

Llamen a resolver al obispo y autoridades

“Es fundamental que las autori-

dades tomen medidas inmediatas para resolver la situación y garantizar que el programa de integración pueda continuar sin interrupciones. - Pedimos que se priorice la educación y el apoyo terapéutico para nuestros hijos, y que se tomen medidas para garantizar

que reciban lo que necesitan para desarrollarse y prosperar. Estamos dispuestos a trabajar con las autoridades y otros actores relevantes para encontrar soluciones que benefician a nuestros hijos y sus familias”, refrenda la institución inclusiva insular.

» Concejo Municipal trató el tema con la autoridad de Educación

En visita a Punta Arenas, el alcalde de Porvenir, Gabriel Parada, y su Concejo Municipal, se reunieron con el seremi de Educación, Valentín Aguilera, para tratar el caos que produce el paro de profesores por no pago de sueldos en el Colegio María Auxiliadora. El secretario ministerial les aseguró que se encuentra trabajando aunado a los representantes del Ministerio y la Superintendencia de Educación, junto a la Dirección del Trabajo.

Les indicó que han mantenido conversaciones constantes con el Sindicato de Profesores del plantel y sus sostenedores, con el objetivo de regularizar y mejorar la situación económica de éstos últimos. “Las autoridades locales han manifestado que comprenden claramente las causas que han originado este conflicto y que se está delineando estrategias para resolver a la brevedad”, resumieron en comunicación pública los representantes comunales.

Pero además, remitió una carta al Obispo de Magallanes, Oscar Blanco, en la que acentúa que “como cristiana y como padres/madres de familia, nos preocupa profundamente que la sostenedora del colegio no parezca tomar en cuenta la dimensión del problema y no esté priorizando el bienestar de los niños y la comunidad educativa. Como líder espiritual de la diócesis, le pido que intervenga en esta situación y que utilice su influencia para presionar a la sostenedora del colegio, a tomar medidas inmediatas para resolver el paro y garantizar el bienestar de los niños y la comunidad educativa”.